Provinces 15

Estuaire/Commune d'Owendo/Vie des associations

L'AJCO soutient Ali Bongo Ondimba

LBON

Libreville/Gabon

DANS la perspective du scrutin présidentiel du mois d'août, les états majors des partis politiques et associations se mobilisent. Le cas de l'Association des jeunes de la d'Owendo commune (AJCO), qui vient de lancer une vaste campagne de sensibilisation dans l'environnement immédiat de ses membres, en vue de susciter une adhésion massive à leur choix, à savoir le président de la République sortant, Ali Bongo Ondimba. Comme stratégie adoptée, des mini-causeries et autres retrouvailles entre jeunes à l'occasion de certaines manifestations, telle que la célébration du 12 mars en différé.

Pour justifier le positionnement de l'AJCO derrière le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), son président, Jean Christophe Onanga, très actif sur le terrain avec les



Les jeunes de l'AJCO procédant au balayage des rues à Owendo, lors d'une opération de salubrité.

membres de son bureau, cite les différentes réalisations au profit non seulement de leur commune, mais aussi de la jeunesse gabonaise dans son ensemble, durant le septennat qui s'achève. Notamment la construction du Centre hospitalier universitaire, l'érection de deux arrondissements, la mise en place du projet "un jeune égale un métier"

et, surtout, le lancement de la politique de l'Égalité des chances, qui a pour point d'ancrage l'éradication de la discrimination et de l'exclusion.

Aussi, les jeunes Owendois entendent-ils lui exprimer leur reconnaissance, en appelant leurs congénères à soutenir leur champion, Ali Bongo Ondimba.

Une démarche entamée depuis l'opération d'enrô-



Les membres du bureau de l'Association des jeunes d'Owendo après une campagne de sensibilisation.

lement, au cours de laquelle Jean Christophe Onanga et son groupe avaient encouragé les jeunes d'Owendo à s'inscrire massivement sur les listes électorales. A leur actif également, des actions de salubrité consistant à curer les caniveaux et la voie publique, ainsi que l'organisation de plusieurs rencontres de sensibilisation aux fléaux tels

que le VIH-Sida, le tabagisme, l'alcoolisme et la consommation de la drogue.

« Nous demandons à la jeunesse gabonaise en général, à celle d'Owendo en particulier, de ne pas se laisser distraire par des vendeurs d'illusions, qui brillent beaucoup plus dans la délation et l'injure. Pour nous, il ne fait l'ombre d'aucun doute que le président Ali Bongo Ondimba est le meilleur de tous. C'est pourquoi, nous comptons nous mobiliser derrière lui afin de le pousser vers la victoire», a confié Jean Christophe Onanga.

Créée en 2007, l'AJCO œuvre beaucoup plus dans le social, à travers l'entraide en faveur de ses membres et des actions caritatives, comme des dons aux plus démunis.

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/District de Sam/Education

L'école privée catholique dans ses nouveaux habits



Une vue du bâtiment rénové de l'école privée catholique de Sam.

LBON

Libreville/Gabon

EN l'absence du sous-préfet du district de Sam. dans le département de l'Okano, c'est le chef de bureau, Faustin Edou Eko, qui v présidé la cérémonie, riche en émotions, de la remise de clés des bâtiments entièrement rénovés de l'école catholique de la localité. Il était assisté, pour la circonstance, de toute la notabilité de la contrée, des chefs de canton, regroupements et de villages, ainsi que de certains cadres membres de l'association "Sam d'abord", en l'occurrence son président Jean Baptiste Mebale

m'Oyone, et le responsable de l'antenne locale, Boniface Ebè Mba.

Devant une assistance nombreuse composée pour la plupart des élèves et populations des villages environnants, M. Ebè Mba a longuement magnifié les relations cordiales entre le district de Sam et l'ONG "Encore de la paix" à l'origine de cette réalisation. Aussi, a-t-il souhaité que de telles actions se renouvellent

Des propos qui ont eu le mérite de réconforter les Américains qui, par la voix de leur représentant, John Dickson, se sont réjouis du bon déroulement des travaux financés en grande partis par les volontaires du pays de l'oncle Sam, re-

groupés au sein de "Encore de la paix". Il a enfin tenu à encourager "Sam d'abord" à persévérer dans la voie de l'unité, socle de ce projet.

« Je vous remercie pour l'accueil qui nous a été réservé et vous encourage à aller de l'avant. Je sais que vous pouvez faire plus», a-t-il déclaré. Non sans vanter la qualité de l'amitié qui lie désormais sa structure et le district de Sam, dont l'un des villages, Doumandzou, après la réhabilitation de son école l'année dernière, a bénéficié encore, cette année, de la générosité légendaire des membres de "Encore de la Paix", qui viennent d'y installer des latrines hygiéniques inaugurées par la même occa-



Le responsable de la délégation américaine, John Dickson remettant les clés au chef de circonscription scolaire catholique du Woleu-Ntem sud.

sion.

Doté d'un capteur d'eau et d'une pédale permettant de faire sortir la quantité d'eau voulue, ces installations ont pour but d'apprendre à l'apprenant de laver les mains après les besoins naturels. Financées entièrement par une fondation soutenue par Michelle Obama, l'épouse du président américain, ces latrines d'un genre nouveau ont été expérimentées pour la première fois en Zambie.

A Sam, il s'est agi de l'inauguration du bâtiment de l'école catholique et des trois logements des enseignants, qui tombaient en ruine.



Une vue des latrines modernes installées par les Américains à l'école publique de Doumandzou.